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Abstract (en)
Friction winding shaft comprises a number of rings (12) arranged next to each other and placed on a central drive shaft (8). The rings each have
an outer surface (23) with clamping bodies (25) distributed on the periphery of the ring. The clamping bodies are received in recesses (29) of the
rings and pivot about axes parallel to the friction winding shaft axis. The recesses interact with stopping surface (30, 31) which limit the pivoting
movement. The stopping surfaces are dimensioned and arranged so that the clamping bodies determine a circular line (42) with their tips (27).
<??>Preferred Features: During winding, each clamping body is supported by a cylindrical base body on the base of the recess. Each recess for
receiving a clamping body is formed in an axis symmetrical manner to a symmetrical axis formed by a radial projection of the ring.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Friktionswickelwelle (6,7), insbesondere für Rollenschneid- und Wickelmaschinen (1), zur reibschlüssigen
Aufnahme von hülsenförmigen Wickelkernen (16) für aufzuwickelnde streifenförmige Bänder (5) oder dergleichen, mit einer Vielzahl
von auf eine zentrale Antriebswelle (8) aufgesteckten, nebeneinander liegenden Ringen (12). Weiter sind federnd jeweils über die
Ringaußenfläche (23) vorstehende, verteilt angeordnete Klemmkörper (25) vorgesehen, wobei sie in Ausnehmungen (29) der Ringe (12) um
zur Friktionswickelwellenachse (37) parallele Achsen (32) schwenkbar aufgenommen sind, während die Ausnehmungen (29) über beidseitige,
die Schwenkbewegung begrenzende Anschlagflächen (30,31) verfügen. Um die Einsatzmöglichkeiten der Friktionswickelwelle (6, 7) weiter
zu erhöhen ist erfindungsgemäß vorgesehen, dass die beiden Anschlagflächen (30,31) so bemessen und angeordnet sind, dass die in ihren
Schwenk- Endstellungen sich befindenden Klemmkörper (25) mit den Klemmkörperspitzen (27) eine Kreislinie (42) bilden, deren Durchmesser de
<= dw ist, wobei dw der Wickelkern-Innendurchmesser ist, während die Klemmkörperspitzen (27) in ihren zwischen den Endstellungen liegenden
Totpunktstellungen ein Kreislinie (41) bestimmen, für deren Durchmesser dt gilt: dt > dw. <IMAGE>
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